

Mare des racailles - 1/1

Proposition d'une solution de lutte contre la délinquance... Une méthode simple face à l'inefficacité de la police, la création d'une sorte de milice afin d'être enfin respecté... J'espère faire passer un message de solidarité face aux racailles...

Pratiquement dans toutes les grandes villes ou banlieues des grandes villes, on peut voir ces fameuses cités organisés en bande et développant toutes sortes de trafic, racket, etc...

Face à cela la police est devenue inefficace, soit elle ne peut plus entrer dans les cités soit elle fait son boulot mais les juges relâchent les détenus. Mais qui sont ces jeunes qui se croient au-dessus de tout le monde ? Ce ne sont que des gens comme nous, se sentant forts lorsqu'ils sont en nombre.

Je sais que cet article va être court car je ne suis pas un bon orateur mais j'aimerais juste faire passer un message. Nous sommes écrasés par ces gens, seulement le seul moyen de s'en sortir est de s'unir. Eux ils l'ont bien compris seulement je vois bien comment ça se passe, tout seul ils n'osent même pas nous regarder dans les yeux, tout seul ils sont faibles. Vous voulez des exemples, j'en ai, j'ai assez eu de problèmes avec une de ces bandes pour savoir comment ils sont. Ces gars là jouent les caïds mais ce ne sont que des fillettes. Combien de fois j'ai revu un des membres de cette bande seul, ils se souviennent de nous mais quand ils sont seuls, regardez-les dans les yeux vous verrez, ils ne disent rien, ils baissent les yeux.

Hier j'en ai discuté avec un pote et on a émis une solution possible. Nous allons essayer de rassembler un maximum de jeunes habitants vers chez nous sous une organisation, comme un gang, et au moindre problème (un membre qui se fait agressé ou racketté par exemple), tous les membres se réunissent aussitôt et on va faire appliquer la loi nous-même à leur manière.

Ils s'unissent pour nous causer du tort alors unissons-nous pour leur en causer. Un membre se fait taper par cinq gars, pas de problème on leur tombe 30 dessus. Ce qu'il faut c'est se faire respecter, ils se sentent forts à présent car personne ne réagit, mais c'est à nous de réagir puisque le gouvernement ne fait rien.

Voilà, si d'autres personnes sont encouragées à faire la même chose par chez lui et bien qu'il le fasse, plus il y aura de cas similaires plus on gagnera le combat. J'espère que mon message a été compris dans le bon sens, il ne s'agit pas de mener un climat de terreur mais juste de se défendre contre la délinquance...

administration de FJ : attention les commentaires racistes ne seront en aucune manière tolérés, leurs auteurs seront bannis